

輝け! 土居っ子



《令和4年12月23日 発行》

文責：熊谷 美加

鍛える2学期 が終了しました

本日、2学期終了の日を迎えました。

2学期は一年で一番長い学期で、運動会、土居宿マラソン・まちかどコンサート、学習発表会等大きな行事もたくさんありました。子どもたちは行事や日々の学習・生活を通して、めあてをもって頑張り、自分を鍛え、大きく成長しました。本日持ち帰った通知票には、それぞれの頑張りや成長の足跡が綴られています。まずはお子さまをしっかり褒めてあげてください。そして3学期の新たな目標設定に向けて、励ましの言葉かけもよろしくお願いいたします。

2学期も、学校行事やPTA行事・活動等本校の教育活動にご支援ご協力くださいました保護者の皆様、地域の皆様方に厚くお礼を申し上げますと共に、来たる新年が皆様方にとりまして穏やかで安心して過ごせるよい年となりますことを心からお祈りいたします。よいお年をお迎えください。ありがとうございました。

めざす子ども像
学び合う子ども
助け合う子ども
粘り強くやりぬく子ども

～ 2学期後半も たくさんの行事がありました～

11月24日 縦割り遊び



6年生が班対抗ドッジビー大会を企画し、リーダーシップを大いに発揮しました。他の学年も指示に従って動き、

スムーズな進行でした。6年生の力を再確認しました。おみごと!!



11月25日 第2回学校評議員会

学校評議員の皆様が授業を参観され、児童や学校での取組の様子についてご意見をくださいました。温かい目で学校を見守ってくださることが大変ありがたいです。

第3回もよろしくお願いいたします。



11月30日 漢字検定・12月14日 計算検定

土居小ならではの基礎学力定着の取組です。どの子も漢字計算ともに、検定に向けてしっかり練習し、真剣に取り組んでいました。既習事項を確実に自分のものにして、次に向かいます!

一年



三・四年



六年



二年



五年



12月2日 なかよし人権集会



1年取組発表

土居小学校では毎年、人権週間（12月4日～10日）に合わせ、『相手のよいところに目を向け、互いに助け合い、励まし合うことのできる児童の育成』を目的として、人権旬間（今年度は11月24日～12月2日）の取組を行っています。人権参観日やPTA人権講演会もその取組の一環です。

12月2日には体育館に全校児童が集まり、なかよし人権集会を実施しました。よいところを見つけや言われてうれしくなる言葉探しなど学級での取組の発表や、縦割り班グループの中で互いのよいところを見つけなどの活動を通して、人権について考えるよい機会となりました。



3・4年取組発表



縦割り班での

よいところを見つけ
～素敵な時間が流れました～

**人は誰も幸せに生きる権利をもっています。
その権利は必ず守られなければならないし、奪ったり奪われたりすることがあってはいけません。学校でも同様です。みんなが幸せに過ごせる場所**であるよう、これからも取組を続けます。



運営委員の皆さんの
スムーズな司会

12月1日 学校保健委員会



学校歯科医の駿河充城先生を講師にお招きし、今年度の学校保健委員会を行いました。駿河先生からは『感染予防と口腔ケア』と題して、感染症予防について家庭でできる具体的な対策や虫歯予防の大切さについてわかりやすくお話いただきました。PTA生活安全部の役員の皆様からの保健目標についての各学級の活動報告、学校からの健康面・体力面における児童の様子について等、充実した内容でした。ご参加くださった役員の皆様、ありがとうございました。

2学期 あいさつ運動（各学年）

各学級でめあてを決め、全校に向けてあいさつを呼びかける活動を週ごとに展開しました。

あたりまえのことがあたりまえにきちんとできることは素晴らしい！

あいさつもその一つですね。家庭や地域でも実践できる子どもになってほしいと思います。



12月6日 青パト隊の皆様へのお礼の会

青色防犯パトロール隊の見守り活動が休止となったことを受け、これまでの長年にわたる活動に対し、学校・児童・保護者で感謝の気持ちを伝える会を行いました。全員の方が揃っての会ではありませんでしたが、言葉や手紙で思いを伝えました。長年にわたるご尽力に心より感謝申し上げます。今後も本校へのご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。



12月6日 人権参観日



全学年で道徳の授業を参観していただきました。廊下や教室の人権標語や人権に関する取組などの掲示物もごらんいただいたことと思います。人権講演

会では、NPO法人岡山立志教育支援プロジェクト理事長で幅広く活躍しておられる角田みどり様に『子どもの自己肯定感を高めよう』と題してご講演をいただきました。**長所も短所も含めて自分が好きで、自分に自信をもてる子どもに育てるためには、子どものよさをみつけてしっかりほめたり、存在そのものに感謝してその気持ちをきちんと言葉で伝えたりすることが大切**ですね。学校でも家庭でも実践していきましょう。学級懇談も含め、お忙しい中、長時間にわたりご参加くださりありがとうございました。



【1月 行事予定】

- ◎冬休み 12月24日～1月9日
- 10日（火）3学期始業式
（11:25一斉下校）
- 11日（水）身体測定 給食開始
- 17日（火）読み聞かせ（1・2年）
避難訓練 委員会
- 18日（水）放課後学習サポート
（3～6年）
小中連携授業（英語）
- 24日（火）読み聞かせ（1・2年）
- 26日（木）幼小接続授業5年
- 27日（金）給食感謝集会◎
- 31日（火）読み聞かせ（1～4年）
クラブ

